

Editorial

Encuentro con la excelencia

Esta edición es un esfuerzo de la revista hacia el Encuentro con la Excelencia, ejecutada por los contribuyentes con sus artículos de alta calidad que generan frutos en el lector; a través de información asertiva, dedicación e innovación generando nuevos rumbos a la educación universitaria a nivel local, nacional e internacional, y muy especialmente a la región zuliana, en momentos de encrucijada a través de los cambios económicos, político-sociales, educativos, entre otros, los cuales exigen ponerse a tono con la realidad del siglo XXI; plasmado en la nueva fisonomía de la exigencia de las universidades latinoamericanas.

Es por ello, que la Universidad del Zulia (LUZ), no está aislada ante esta realidad latente y; su revista "Encuentro Educativo", dentro de sus 18 años de trayectoria, representa un florecimiento individual y colectivo, que rompe con el paradigma tradicional, así como las contradicciones institucionales existentes; ofreciendo dentro de sus páginas algunas pinceladas hacia la búsqueda de soluciones concretas que den respuesta a las diversas situaciones del país y del mundo.

Por lo que hoy, asume el rol en la marea reformista, colocándose a la vanguardia con estrategias innovadoras, que la ubican entre las cualificadas con gran average, en atención a los criterios de evaluación emanadas por las políticas gubernamentales, mediante el FONACIT (2009), garantizando su preeminencia, a través de la participación dinámica de los autores, así como de los colaboradores que hacen posible que llegue a sus manos esta valiosa contribución en el ámbito investigativo.

Por lo que se evidencia, una publicación alineada entre las políticas instituciones del sector universitario y la comunidad, en la cual está inmersa, respondiendo a las nuevas transformacionales de desarrollo científico, tecnológico, de innovación e investigación, inmerso en un mundo global.

Nos consideramos responsable (el equipo), de la sustentabilidad renovadora, que va al "ENCUENTRO de la EXCELENCIA," mediante la inducción de cambios refrescantes y promisoros en nuestro ambiente universita-

rio, poniendo la capacidad de divulgación y periodicidad permanente, y contribuyendo así hacia la gestión del conocimiento.

Las necesidades primordiales de este escenario para la revista, en el encuentro de la excelencia, muy especialmente, para la Universidad como parte de las Instituciones de Educación Universitaria (IEU), es el cambio continuo y acelerado, de los conocimientos, determinados por los avances de la Ciencia y la Tecnología. Estas circunstancias, derivadas de la dinámica multiplicación de los conocimientos y sus aplicaciones, que han constituido un constante auge, en cuanto a las modificaciones en estructura y estrategias de enseñanza, sus métodos, así como ayudas tecnológicas educativas.

Las Universidades que no asimilen este fenómeno transformacional, en permanente renovación e inicien desde ahora el estudio planificado y orquestado hacia estos cambios imperativos, estarán condenadas a perecer en el tiempo o irse quedando ancladas en lo rutinario; por lo tanto, se hace necesario y urgente la superación y la calidad de servicio como elementos clave para la proyección comunitaria participativa.

En este momento la revista Encuentro Educativo está comprometida con la divulgación oportuna y periódica, a través de sus artículos científicos y arbitrados por especialistas en el área de conocimiento, con el fin de mejorar cada vez más su calidad y difusión en ambientes no sólo nacional, sino internacional, como un "Encuentro con la Excelencia".

Dr. Freddy Arévalo Cohén
Profesor Titular. UNERMB

Dra. Mónica Peñaloza Acosta
Profesora Titular LUZ-UPEL